

Stadtwerke Konstanz

## Kuno Werner weiterhin Geschäftsführer

**[07.05.2014] Kuno Werner ist alter und neuer Geschäftsführer der Stadtwerke Konstanz. Der Aufsichtsrat des Unternehmens und der Gemeinderat haben der Vertragsverlängerung auf fünf weitere Jahre zugestimmt.**

Kuno Werner bleibt für weitere fünf Jahre Geschäftsführer der Stadtwerke Konstanz. Der Aufsichtsrat des Unternehmens und der Gemeinderat haben der Vertragsverlängerung zugestimmt. „Ich freue mich auf die kommenden fünf Jahre. Gemeinsam mit meinem Kollegen Dr. Norbert Reuter und allen Mitarbeitern werde ich mich weiter für die Belange des Unternehmens und der Konstanzer Bürger einsetzen“, so Werner. Der 60-Jährige ist seit 1995 als Geschäftsführer bei den Stadtwerken Konstanz tätig. Seit dieser Zeit wurden laut den Stadtwerken wegweisende Entscheidungen getroffen. So kam im Jahr 2003 die Bodensee-Schiffsbetriebe (BSB) zu den Stadtwerken und im gleichen Jahr wurden die Unternehmen Bädergesellschaft (BGK) und die Bodensee-Hafengesellschaft (BHG) gegründet. Ein wichtiges Anliegen Werners sei die Investition in die Infrastruktur, in Strom-, Gas- und Wassernetze, sowie Busse und Fähren.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Konstanz